

En 2011 el "Canelo" se enfrentaría en el Azteca

Escrito por Agencias

Jueves 18 de Noviembre de 2010 15:26



CIUDAD DE MÉXICO, Noviembre 18 de 2010.- En búsqueda del título del mundo welter, Saúl el "Canelo" Álvarez podría enfrentarse en el Estadio Azteca, informó Golden Boy Promotions.

El ex campeón mundial Oscar de la Hoya declaró anunció en una conferencia junto con directivos de una televisora, 12 funciones de Golden Boy Promotions, que serán transmitidas por señal abierta el próximo año.

"Como boxeador no pude pelear en el Azteca, pero ahora como organizador lo haré, con interesantes enfrentamientos que serían estelarizados por "Canelo" Álvarez o Juan Manuel Márquez", señaló.

Además anunció que en la próxima agenda, podría llevarse a cabo la tercera pelea entre Manny Pacquiao y Juan Manuel Márquez o contra Floyd Mayweather en copromoción con Top Rank.